
¿Qué cargo has desempeñado en los últimos años y cuál ha sido el nuevo cargo que te han 
asignado?

Desde hace cuatro años formo parte de un programa de tecnificación de la R.F.E.K. Mi 
cometido en este programa ha consistido en formar técnicamente y llevar un seguimiento de los 
karatecas   españoles   más   jóvenes   que   serán   los   futuros   representantes   de   nuestro   país. 
Actualmente sigo desempeñando las funciones de técnico, dentro del programa de tecnificación 
de la R.F.E.K, y continuaré los próximos cuatro años.

El  pasado 26 de noviembre  de 2008,  D. Faustino Soria Presidente  de  la  Federación 
Española de Karate y D. Pedro Egea, Director Técnico de la misma, me comunicaron el nuevo 
cargo que se me ha asignado, éste es el de segundo seleccionador español, cargo compartido con 
David Luque, karateca con un gran historial deportivo. Cadetejúnior y sub 21 son las categorías 
en   las   que   trabajaremos,   todo   dirigido   por   el   primer   seleccionador   español,   Don   Antonio 
Martínez Amillo. Debo destacar, el orgullo que es para mí compartir esta responsabilidad, con 
estos dos grandes profesionales y en especial con Antonio, ya que gracias a su trabajo, el karate 
español en estos últimos años ha cosechado, innumerables triunfos a nivel mundial, colocando a 
nuestro país, entre los más importantes del mundo.

¿Cuál es la primera cita deportiva desempeñando el nuevo cargo?

A  lo   largo   de   esta   temporada  y  gracias     al   seguimiento   que   hacemos  de  nuestros 
competidores, hemos realizado varias concentraciones de puesta a punto, de las cuales se han 
beneficiado   los  karatecas  más   destacados   a  nivel   nacional.  Pero  no   será   hasta   el   próximo 
Campeonato de España,  cuando concluya  la selección de deportistas  que participarán en el 
Campeonato de Europa que se celebrará el próximo mes de Enero en París (Francia).

¿Actualmente,   hay   algún   cordobés   que   haya   participado   en   estas   concentraciones   de 
tecnificación ?

Sí,   actualmente  y  gracias   al   seguimiento  que   se  hace  de  nuestros  deportistas,   Iván  Pulido 
Muñoz, karateca perteneciente al Club Kimé    de Palma del río, se ha beneficiado de varias 
concentraciones de la Española. 

Hay que destacar, que en esta temporada, varios competidores cordobeses se han beneficiado 
del programa de ayudas a federaciones y clubes de Diputación Córdoba, gracias al cual han 
podido   realizar   varias   puestas   a   punto   en   las   que   han   alcanzado   un   magnífico   nivel, 
consiguiendo varias medallas en los diferentes campeonatos de Andalucía, estas medallas les 
otorgan el derecho a participar en los próximos campeonatos de España.

Competidores cordobeses que participarán en los próximos campeonatos de España:

• Juan Pedro Arjona Jordán (Campeón de Andalucía) Categoría Júnior –68 kgs. Club   Kimé   de 
Palma del Río

• Inmaculada Lopera Lucena (Campeona de Andalucía) Categoría Sub 21 +59 kgs. Club Kimé de 
Palma del Río

• Iván Pulido Muñoz (Campeón de Andalucía) Categoría Cadete Masculino – 57 kgs. Club Kimé 
de Palma del Río.

Noticias pasadas de César sobre la Selección :  http://www.clubkime.com/Seleccion.htm

http://www.clubkime.com/Seleccion.htm

